
Con  el  rap  alabamos  y
evangelizamos
06/11/2024 – Como dice el Papa, en la Iglesia hay lugar para
“todos, todos, todos” y, como también dice el Papa, tenemos
que ser una Iglesia “en salida”, misionera, enviada a los
demás.

En consecuencia, no podemos dejar de lado o ignorar o ser
indiferentes  a  ninguna  realidad  humana;  no  podemos  dejar
espacio  o  fenómeno  humano  (artístico,  cultural,  etc)  sin
evangelizar.

El rap es un estilo de expresión musical surgido en la década
de 1980 en los barrios pobres de Nueva York, que conjuga
“rythm and poetry” (de las siglas de esas palabras en inglés
sale el nombre “RAP”).

Andrés Castellano es doblemente misionero porque nació en la
provincia de Misiones y porque vive su misión de evangelizar
con lo que le gusta hacer, que es el rap, incluso en la
modalidad  “freestyle”,  que  implica  improvisar,  como  hacen
también los payadores.

¿Cómo el rap puede convertirse en una forma de misionar?

Podes ver la nota completa en el link debajo del título
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